

# Denuncian a Iberdrola por destrozar cultivos de uva de mesa

Los afectados acusan a la compañía de invadir sus campos con cables de modo abusivo para hacer una línea de alta tensión

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**JOSÉ AGUADO** Agricultores de Novelda y Monforte del Cid denunciaron el sábado ante la Guardia Civil a la compañía Iberdrola al considerar que sus trabajadores están invadiendo sus cultivos de forma abusiva en la construcción de la línea de alta tensión Benejama-Petrer.

Pese a que los operarios tienen derecho de paso para realizar su trabajo por la utilidad pública de la instalación, los agricultores aseguran que invaden las propiedades sin tener cuidado alguno de no dañar las viñas. Según la denuncia de los propietarios de los viñedos afectados, los operarios arrastran cables y baromas gruesas sobre los cultivos de uva de mesa con el consiguiente destrozo para el agricultor. Estas baromas, al ser arrastradas sobre las vides, rompen los sarmientos y

hacen caer numerosos racimos de uva, en algunos casos ya embolsados debido al reciente comienzo de la campaña. Los agricultores también aseguran en su denuncia que los operarios vigilan los movimientos de los propietarios y aprovechan los momentos en que el agricultor no está para entrar en sus terrenos para seguir trabajando, llegando en algunos casos a saltar las vallas para acceder al campo.

El presidente de la plataforma Líneas Eléctricas Sin Impacto Agrícola (Lesia), Jaime Pina, criticaba ayer con dureza la actitud de la compañía eléctrica y las subcontratas que realizan estos trabajos. "El derecho de paso que aplica Iberdrola se traduce en una especie de Derecho de Ley del Rodillo en la que te aplastan con total impunidad dentro de tu propiedad. No entendemos por qué se le permite a estos trabajadores destrozar lo que se encuentran a su paso". Pina puntualizó también que en la zona donde se están instalando estos cables de la línea de alta tensión, los agricultores llevan meses enfrentándose, además de a los habituales problemas de la agricultura, a una plaga de conejos que está dañando la actual cosecha. La plataforma Lesia, constituida en Monforte del Cid y Novelda, ya había denunciado con anterioridad las irregularidades y abusos en la construcción de la línea de alta tensión Benejama-Petrer.



Arriba, la línea Benejama-Petrer. Abajo, un cable atraviesa una viña JESÚS CRUCES

## MULTIMEDIA

[Fotos de la noticia](#)